

Sehr geehrte Investorin,
Sehr geehrter Investor,



ich bedanke mich für Ihr Interesse an unserem Immobilienprojekt in Neu-Purkersdorf, einer lebenswerten Gemeinde im Wiener Speckgürtel, die direkt an die westliche Wiener Stadtgrenze anschließt und seit Jahrzehnten durch kontinuierlichen Zuzug wächst, ohne an Persönlichkeit zu verlieren. Die städtischen Strukturen mit Kleinstadtcharme machen Purkersdorf zu einem beliebten Wohnort, der auch zahlreiche prominente Österreicher:innen aus Kunst, Kultur und Politik ihre Heimat finden ließ.

Am Fuße des Sagbergs – der Nummer Eins Wohngegend in der Region - errichten wir ein Mehrfamilienhaus mit drei großzügigen Einheiten und privaten Terrassen. Ende Juni 2021 haben wir bei dagobertinvest mit der Einwerbung von Mezzanin-Kapital für unser erstes Projekt an der Lichteiche gestartet, für das innerhalb von 24 Stunden bereits EUR 200.000 gefundet wurden.



Die einzelnen Wohnungen bestechen mit zeitgemäßen Grundrissen, optimalem Lichtkonzept und unverbaubarem Blick in die Wälder der Umgebung. Der Baubeginn ist im Mai 2021 erfolgt und mit der Vermarktung der Wohnungen beginnen wir am Ende dieses Jahres.

Nun möchte ich mich noch kurz vorstellen: Mein Name ist Dr. Mario Sieber und gemeinsam mit meinen Partnern aus der Pospichal Immobilieninvest GmbH, realisieren wir in der Dr. Schmidt & Partner Immobilieninvestment GmbH Wohnbauprojekte - alles aus einer Hand. Von der Planung, über die Finanzierung und Einreichung bis hin zur Realisierung und der Übergabe führen wir Immobilienprojekte zum Erfolg. Die Kompetenzen im Bereich Wirtschaft und Recht decken wir inhouse durch jahrelange Erfahrung ab und haben uns ein verlässliches Netzwerk profunder Experten aufgebaut, mit denen wir schon zahlreiche Projekte in bester Qualität abgewickelt haben.

Ich freue mich darauf, Sie regelmäßig über die Projektfortschritte im Newsbereich der Kampagne, informieren zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Mario Sieber

Wien, im Juli 2021